

Report 24 TV, z. Hd. Herrn Florian Machl

offener Brief

Innsbruck, 2024-07-17

Sehr geehrter Herr Florian Machl,

die Frage die sich stellt, ist, ist Report 24 TV Teil der so miesen, so schändlichen und so unzumutbaren Mediensituation in Österreich oder wollen Sie eine Ausnahme darstellen? Die Politiker haben sich eine abartige abhängig machende Medienfinanzierung eingerichtet, die die Mainstreammedien von unseren Steuergeldern total abhängig und gefügig macht. Die Medieneigentümer sind den staatlichen Mediengeldern sehr gewogen, somit sie ihre Mannschaft auf politisch-korrekten wohlwollenden unkritischen würdelosen Hofberichterstatter-Daseinskurs halten und zahlreiches nicht thematisiert (zensiert) wird. Wer zahlt, schafft an und beiße nicht die Hand die dich füttert. Seit über zwölf Jahren schreibe ich den größten Mainstreammedien offene Briefe über zahlreiche vorherrschende staatliche Missstände und werde branchenweit, arrogant, ignorant und respektlos ausgeblendet sowie wird sämtliche sachliche konstruktive Kritik unter den Teppich gekehrt. Die gekauften, korrupten, gierigen, verlogenen, bösen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner-Propangisten-Zensuristen-Lügner-Hofberichterstatter sind Handlanger der Mächtigen und verraten ihr Berufsethos sowie die Bevölkerung (ihre Kunden). Sie betreiben Empörungsmanagement damit keine Empörung und kein Veränderungsdruck aufkommt. Angelegenheiten von öffentlichen Interesse dürfen den Österreichern nicht vorenthalten werden. Unsere aktive Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg durch das Heeresnachrichtenamt und der verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte ist auf jeden Fall von öffentlichen Interesse. Ist Report 24 TV auch ein ZENSOR? Ich habe mir mal die Zeit genommen und habe recherchiert wie viele Themen in Österreich Tabuthemen sind die die Medien nicht berichten und bin auf über 40 Tabuthemen gekommen. Zensur hat System. Raiffeisen und die Industriellenvereinigung aber auch die NATO, das Pentagon, die CIA und das US-Kriegsimperium sowie das Heeresnachrichtenamt werden NICHT kritisiert wie auch die Politiker nicht kritisiert werden die die staatlichen Mediengelder verteilen. Geld schmiert & regiert in der Politik & bei den Medien. Wir leben in einer Scheindemokratie die ein korruptes intransparentes Geld schmiert & regiert System, eine Oligarchie darstellt. In Österreich wird mehr zensiert wie in einer Diktatur. OK. In ganz Europa hat nur ein einziges Medium über den seit 2020 stattfindenden geheimen US-NATO-Schattengehirnkrieg mittels kognitiver Kriegsführung über das Unbewusste berichtet der gegen die europäischen und gegen die amerikanische Bevölkerung geführt wird. Lesen Sie das Fachbuch von Dr. Jonas Tögel mit dem Titel Kognitive Kriegsführung. Kein einziger Journalist auf der ganzen Welt hat in den vergangenen zweiundzwanzig Jahren die Pentagon-Lüge kritisiert, dass der war on terror präzise geführt wird, obwohl jede Hellfire-Rakete der Killerdrohnen einen Tötungsradius von 20 Meter um die Einschlagsstelle aufweist und alles was in den 20 Metern sich aufhält in kleine verbrannte Stück'chen haschiert und der war on terror einen 98 %-igen Kollateralschaden aufweist. Die gekauften, korrupten, gierigen, verlogenen, bösen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner-Propangisten-

Zensuristen-Lügner-Hofberichterstatter ZENSIEREN den war on terror so gut es geht damit die Öffentlichkeit so wenig wie möglich davon mitbekommt. Alle Geheimdienste, Militärs und Teile der Regierungen aller US-NATO-Staaten, der Schweiz, Österreich und Schweden bilden die Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft die eine Lizenz zum Morden ausübt und 98 % unschuldige Menschen abschlachten oder verkrüppeln. Ca. 40 % Kinder und auch ein hoher Frauenanteil sind darunter. Somit ist der zivilisierte Westen – ein TERROR-WESTEN der Millionen von Muslimen terrorisiert, traumatisiert und bombardiert. Das Schattenkriegsgebiet der CIA-Drohnenmörder hat die Größe von den USA, Europa, China und Indien zusammen. So groß ist der durch Zensur ermöglichte blinde Wahrnehmungsfleck der Weltöffentlichkeit. Der illegale außergerichtliche Drohnenkrieg findet in fast fünfzig afrikanischen Staaten, in Pakistan, in Afghanistan, im Irak, im Jemen, in Syrien, im Libanon und in Libyen statt. OK. Die Wissenschaft hat festgestellt, dass die Menschen immer mehr verblöden. Aber warum sie verblöden, das haben die Medien den Menschen nicht mitgeteilt. Die Zensur, die Lüge und die Verbreitung von Falschinformationen sind die Verblödungswaffen der Blödmacher die sich im Dauereinsatz befinden und die dem Menschen die Fähigkeit nehmen Zusammenhänge zu erkennen und zu unterscheiden. Dadurch verblöden immer mehr Menschen immer mehr, weil sie den Mainstream konsumieren und bekommen das selbst gar nicht mit. Was den Menschen auch vorenthalten wird, ist, dass jeder Mensch Holschulden unterliegt. Informationen, Wissen, Erkenntnisse sind Holschulden des Menschen und auch die geistige Entwicklung. Jeder Mensch muss seine geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und trainieren. Wer das nicht macht ist ein geistig unterentwickelter Mensch der sein wertvolles geistiges Potenzial vergeudet. Und nein, ich bin kein Verschwörungstheoretiker. Ich bin Vielleser von Fachbüchern und recherchiere viel, da ich schon mein Leben lang unter Wissbegier „leide“ und habe schon mehr als eine Million Seiten gelesen. Ich argumentiere mit Fakten, Tatsachen und der Realität. Ich bin seit über 18 Jahren Unternehmer, Arbeitgeber, Kaufmann, Buchhalter, Lohnverrechner, Unternehmensberater. Und bin politischer Aktivist, Weltverbesserer, Weltfriedensstifter, Weltreformer, Anstoßer der geistigen Entwicklung der Menschheit sowie ein leidenschaftlicher Vielschreiber, Blogger und offene Briefe Schreiber sowie führe seit zwei Jahren den Zensuristen-Totschweiger-Papierkrieg. Gut. Herr Florian Machl, sind Sie Teil des Problems oder Teil der Lösung? Stehen Sie auf der Seite der Bevölkerung? OK, noch kurz. Österreich ist ein US-NATO-Kriegsflüchtlinge-Auffangland. Ich habe mir Mal die Zeit genommen und habe mir die Asylwerberstatistiken des Innenministeriums von 2002-2016 angesehen und konnte feststellen, dass unsere Asylwerber zum sehr großen Anteil (46 – 72 %) aus illegalen US-NATO-Kriegsländern (Afghanistan, Irak, Syrien) stammen. Auch das wird von den gekauften, korrupten, gierigen, verlogenen, bösen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner-Propaganden-Zensuristen-Lügner-Hofberichterstatter der Öffentlichkeit VORENTHALTEN (zensiert). OK. Schade ist, dass sehr viele „Journalisten“ unter massiven Jobängsten leiden. Ich habe ca. zehn Bücher über Medienkritik von Medieninsidern gelesen und weiß recht gut Bescheid über die vorherrschenden Probleme im Mainstreamalltag. Bin auf Ihre Reaktion gespannt und wünsche noch einen angenehmen Tag. Mit lieben Grüßen, Ihr Klaus Schreiner